

Jahresbericht der Freiwilligen Feuerwehr Thal 2011

Unsere Fakten

Unsere Daten

Unsere Freizeit



Der Feuerwehrausschuss:

| | |
|-----------------------------|-------------------------------|
| Kommandant: | Edelbert Fink |
| Kommandant Stv.: | Gerd Vögel |
| Zugskommandant: | Gottlieb Violand |
| Gruppenkommandanten: | Manfred Knill Norbert Fink |
| Kassier: | Otto Hörburger |
| Schriftführer: | Konstantin Sagmeister |



Konstantin ist Jahrgang 1993 und seit 2 Jahren bei der Freiwilligen Feuerwehr Thal. Er machte 2011 die Matura im Bundesgymnasium, Gallusstrasse in Bregenz. Zur Zeit ist er als Zivildienstler im Altenwohnheim in Sulzberg tätig.

Weitere Positionen in unserer Feuerwehr:

| | |
|---------------------------------|---|
| Ausbildungsbeauftragter: | Edelbert Fink |
| Feuerwehrausbilder: | Gerd Vögel Norbert Fink Manfred Knill |
| Fähnrich: | Thomas Jäger |
| Atemschutzwart: | Gerd Vögel Hubert Klaus |
| Fahrzeugwart: | Gerd Vögel |
| Gerätewart: | Hubert Klaus |
| Funkbeauftragter: | Otto Hörburger |
| Kantine: | Ekkehard Violand |

Zuständigkeit für das Vorarlberger Feuerwehrwesen:

Regierungsreferent für Feuerpolizei im Amt der Vbgl. Landesregierung

Dr. Sausgruber ist seit dem 01.12.2011 in seinem wohlverdienten Ruhestand. Ich möchte Ihnen recht herzlich danken, dass sie immer ein offenes Ohr für die Anliegen der Freiwilligen Feuerwehren hatten. Alles Gute in der Pension.



Dr. Herbert Sausgruber



Neuer Landeshauptmann ist
Mag. Markus Wallner.
Wir wünschen Ihm für diese
verantwortungsvolle Tätigkeit viel Erfolg.

Landesfeuerwehrinspektor



Ing. Hubert Vetter

Bezirkfeuerwehrinspektor Bezirk Bregenz



Herbert Österle

Bezirksvertreter Bezirk Bregenz



Bertram Leitner

Abschnittsbrandinspektor Abschnitt Rotachtal



Edelbert Fink

Fahrzeuge, Material und Geräte der Feuerwehr Thal

- 1 Einsatzfahrzeug LF-B Mercedes Benz 410 Baujahr 1983
- 1 TS 12 Marke Ziegler
- 5 4 0 Meter C – Schläuche
- 7 2 0 Meter B – Schläuche
- 3 Pressluftatmer
- 2 4 AS – Flaschen
- 2 Flutlichtscheinwerfer
- 1 Stromerzeuger bis 5 KVA
- 1 Greifzug
- 1 Trennschleifer
- 2 Hitzehauben
- 5 Sack Ölbindemittel
- 6 0 Liter Schaummittel
- 1 9 Überflurhydranten
- 1 Löschwasserbehälter
- 1 Fixstation
- 1 Fixstation Bündelfunk
- 1 Fahrzeugstation
- 8 Handfunkgeräte
- 2 3 Rufempfänger Pocsag
- 1 Rufempfänger Florian Thal
- 1 Sirene
- 1 Wassersauger
- 1 Schmutzwasserpumpe
- 1 Fahrzeuganhänger

Brand Einsätze 2011:

Keine

Technische Einsätze 2011:

Keine

Nachbarliche Hilfeleistung 2011:

Keine

Kreisübung:

Die Kreisübung des Kreises Rotachtal fand am 29.04.2011 in Doren statt. Als Übungsobjekt wurde ein Brand bei der Firma Metallbau Steurer angenommen. Wir hatten die Aufgaben 2 Personen unter einem Stapler zu retten, einen Belüfter in Stellung zu bringen, die OF-Langen bei einer Rettung mit schwerem Atemschutz zu unterstützen, sowie einen Löschangriff durchzuführen.

12 Mann

3 Stunden

36 Stunden



Zusatzübung:

Die Zusatzübung des Kreises war am 14.10.2011 in Langen. Übungsobjekt war das landwirtschaftliche Objekt von Eugen Lässer, Hub 99. Die Freiwillige Feuerwehr Thal hatte die Aufgabe eine Zubringerleitung von einem Hydranten mit TS zum TLF von Sulzberg zu erstellen. Weiters mussten wir ein Brandabschnitt zwischen Wirtschaftsgebäude und Wohnhaus errichten.

11 Mann

3 Stunden

33 Stunden

Ausbildung an der Landesfeuerweherschule:

Grundlehrgang:

Konstantin Sagmeister
Stefan Hackenberg

Kommandanten – Information:

Fink Edelbert

SyBos II:

Edelbert Fink

Gefahr durch Tiere:

Edelbert Fink

Rauch als Gegner:

Edelbert Fink

Atenschutz-Gerätewart:

Gerd Vögel

Gefährlichkeit von Rauch:

Edelbert Fink
Gerd Vögel
Otto Hörburger

Rettungsgerät:

Christian Schneider

Stunden sind im SyBos erfasst.

Einsatzfahrzeug Mercedes L10 / 24:

Beim Einsatzfahrzeug mussten von der Firma Österle in Sulzberg mehrere Bleche eingeschweißt werden, da mehrere Rostlöcher vorhanden waren und das Fahrzeug somit nicht vorgeführt werden konnte. Es wurde repariert und steht derzeit wieder einsatzbereit zur Verfügung.

Mit dem Fahrzeug wurden bei 38 Bewegungsfahrten 622 km zurückgelegt. Der Kilometerstand beträgt 26.358 km.

TS 12 Ziegler Ultraleicht:

Bei der TS war der Starter und das Startergehäuse kaputt und eine neue Batterie wurde benötigt. Beides wurde von Hubert Klaus fachmännisch repariert.

Insgesamt war die TS 4,4 Stunden in Betrieb.

Benzinverbrauch insgesamt 210 Liter

Mannschaftsstand per 31.12.2011:

Aktive: 23 Mann

Ehrenmitglieder: 5 Mann

Gesamt: 28 Mann

Austritte: Walter Schneider

Eintritte: Tamara Fink (erste Frau im Abschnitt Rotachtal)
Adrian Schneider (von der Jugendfeuerwehr zu den Aktiven)
Florian Huber

Gesamtstunden 2011:

| | | | | | |
|------------------|-----|-------|-----|----------|---------|
| Dienste: | 21 | Mann: | 40 | Stunden: | 53,5 |
| Tätigkeiten: | 195 | Mann: | 195 | Stunden: | 426,5 |
| Veranstaltungen: | 71 | Mann: | 587 | Stunden: | 2.040,0 |

| | | | | | |
|----------|-----|-------|-----|----------|---------|
| Dienste: | 287 | Mann: | 822 | Stunden: | 2.520,0 |
|----------|-----|-------|-----|----------|---------|

=====

Gott zur Ehr, dem Nächsten zur Wehr.

Fink Edelbert Kdt.

Thal Jänner 2012

Anschließend noch einige Fotos und Aktionen vom vergangenen Jahr:

05.02.2011 Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Thal

12.02.2011 Feuerwehrball in Langen

04.03.2011 Feuerwehrball in Doren

20.03.2011 Weihe der Gedenktafel für das Euthanasie-Opfer Erich Forster



30.03.2011 1. Besichtigung im neuen Feuerwehrhaus von der Feuerwehr Lorüns, Bürgermeister und Architekt



17.04.2011 Bierausschank für den FC-Sulzberg



13.05.2011 Übung mit der Feuerwehr Sulzberg bei der Volksschule



03.07.2011 Landesfeuerwehrfest in Bregenz

06.08.2011 Ferienprogramm „Schüler besuchen die Feuerwehr“



07.08.2011 Doppelfest in Scheffau



04.09.2011 Eröffnung vom Martin Sinz Haus



16.09.2011 Sandsäcke werden in Doren abgefüllt. 190 Stk. kommen nach Thal

